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"Accordo di programma, bene la firma. Ora l’impegno di tutti
per far ripartire l’economia”
Interviene Davide Papa, Presidente di Unindustria Confindustria Frosinone

“Un passo fondamentale, atteso da più fronti, dal quale oggi finalmente, possiamo ripartire per programmare il rilancio economico ed

industriale della zona Frosinone – Anagni”. Ad intervenire è il Vice Presidente di Unindustria e Presidente di Unindustria Confindustria

Frosinone Davide Papa.

“Dopo la firma dell’accordo di programma – continua Papa – possiamo finalmente impegnarci per attivare quel processo di riconversione

produttiva importantissimo per la nostra provincia, colpita ancora più duramente dal fallimento della Videocon”. Colgo l’occasione – aggiunge

Papa – per ringraziare il Ministero dello Sviluppo Economico che ha messo a disposizione 30 milioni di euro su specifiche misure in grado di

favorire il rilancio economico e occupazionale dell'area attraverso l’attrazione di grandi investimenti.

Un ringraziamento, inoltre, va alla Regione Lazio, che si è impegnata ad investire fino a 40 milioni di euro di fondi di ingegneria finanziaria del

POR FESR 2007-2013 da destinare all’accesso al credito e garanzie, start up, più altri 5 milioni di euro di incentivi per le Reti di impresa e 6

milioni di euro di finanziamento del fondo FEG, di cui 3 milioni di euro di fondi regionali, risorse destinate alla riqualificazione e al

reinserimento professionale dei lavoratori in mobilità. Ci terrei a sottolineare il fatto che Unindustria ha partecipato attivamente fin dall’inizio ai

lavori che hanno portato a questo importante risultato, fornendo un contributo di idee e di coinvolgimento degli imprenditori. Per quanto

riguarda il proseguire dell’attività, che auspichiamo parta celermente, ci impegniamo, altresì, a veicolare le opportunità che verranno offerte da

questo accordo a tutto il sistema confederale a livello nazionale, e quindi a tutte le imprese, per favorire il più possibile il processo di attrazione

degli investimenti sul nostro territorio.

Ringraziamo inoltre le Organizzazioni Sindacali con le quali abbiamo sottoscritto un’intesa che ritengo molto significativa e che garantisce alle

aziende, che nell’ambito dell’accordo di programma, effettueranno investimenti che prevedono l’assunzione dei lavoratori ex Videocon in

ragione di almeno il 25% del totale delle assunzioni effettuate, la possibilità di usufruire di un beneficio economico supplementare. A questo

proposito un plauso va al Commissario provinciale Giuseppe Patrizi che ha stanziato un milione del Fondo sociale Europeo per riqualificare

professionalmente gli ex dipendenti Videocon al fine di favorirne la ricollocazione. Come Unindustria ci siamo inoltre impegnati a definire a

settembre un protocollo finalizzato a creare le condizioni per favorire la crescita economica e occupazionale del territorio attraverso il

miglioramento della produttività e della competitività.

Un altro passo fondamentale – conclude Papa – sarà ora quello di dare seguito all’accordo attraverso uno snellimento delle procedure

amministrative, in modo tale da ridurre i costi e semplificare le modalità di accesso ai bandi pubblici ed ai finanziamenti, affinché le oltre 160

imprese che a seguito dell’avviso pubblico della Provincia di Frosinone hanno manifestato il proprio interesse ad investire nell’area, possano

essere messe in condizioni agevolate per farlo”.

Sito di provenienza: UNINDUSTRIA - https://www.un-industria.it


